

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711024 - ULIL ALBAB HABIBAH

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	tidak melakukan tindakan safety dan call for help
STATION IPM 2	survey primernya yg lengkap ya mestinya kalo mau pasang ET siapkan alatnya dulu, atau setelah bagging bilang sambil terus bagging menyiapkan alat, supaya jangan samapai pasien dibiarkan breathingnya bermasalah tapi dibiarkan tanpa intervensi karena kita menyiapkan alat dalam waktu yg lama. selang oksigen itu bukan dihubungkan langsung ke ET ya,
STATION IPM 3	Belum melakukan tatalaksanaan kegawatdaruratan awal. dengan tepat. Pada pasien cedera kepala dan leher, leher jangan dimaipulasi termasuk pemeriksaan kaku kuduk. Pemeriksaan refleks fisiologis dan patologis belum dilakukan secara lengkap pada keempat ekstremitas. Untuk Rontgen thorax seharusnya menyampaikan apakah ada fraktur atau tidak. Melakukan pemeriksaannya tidak runtut telah mendiagnosis kembali pemeriksaan fisik.
STATION IPM 4	kurang menggali tentang kehamilannya, px penunjang hanya darah rutin dan usg abdomen yang tepat, dx dan DD kebalik gak tuh, edukasi tidak tepat sesuai kasus pasien, kehamilan ektopik itu di kuret kah? kalo dirujuknya ke spesialis bedah kurang tepat
STATION IPM 5	pemeriksaan psikiatri masih ada beberapa yang belum dilengkapi ya dik. Diagnosis kerja masih kurang tepat nggih dik, untuk terapi farmakoterapi silahkan dilihat lagi menggunakan kombinasi obat apa selain dengan obat antidepresan.
STATION IPM 6	diagnosis tidak lengkap, pprosedur infus salah dan tidak berhasil
STATION IPM 7	Sdh ckp baik ax blm menanyakan rwyt batuk darah, keringat malam, px fisik, krg runtut, suhu subfebris, perlu dicari penyebabnya, px penunjang seharusnya ada px sputum utk BTA, dx & tx belum benar
STATION IPM 8	anamnesis, pemeriksaan fisik, usulan pemeriksaan penunjang, dan diagnosis sudah tepat tetapi terapinya kurang tepat karena diberikan Allopurinol di fase akut, seharusnya allopurinol diberikan untuk maintenance yaa... kemudian analgetiknya dipilih penggunaan paracetamol 2x1000mg, ini terlalu berlebih yaa.. sebaiknya diganti dengan analgetik lain yang lebih rasional dan dosisnya yang sesuai juga yaa dr.ulil.. :), semangat belajar lagi, terutama terkait tatalaksana dan terapi yaa :)
STATION IPM 9	Anamnesis: anamnesis kurang mengarah pada diagnosis kurang menyingkirkan dd, penyebab keluhan utama belum tergali, ; faktor risiko penyakit pasien ; belum tergali; PF kurang lengkap (tidak melakukan pemeriksaan KU, kesadaran, kepala, leher) dan kurang sistematis; Pemeriksaan palpasi abdomen teknik masih kurang tepat, pemeriksaan abdomen kurang sistematis (IAPP ya) tidak sistematis: tidak melakukan pemeriksaan ; Kesulitan menentukan pemeriksaan penunjang dan interpretasi kurang lengkap; Dx dan diagnosis banding kurang tepat (fokus ke keluhan utama ya); Edukasi beberapa informasi kurang tepat dan kurang lengkap (rencana tatalaksana?); Profesionalitas: ketahu keterbatasan ya, karena ini di puskesmas perlu rujuk atau konsultasi tidak untuk diagnosis dan tx lebih lanjut?